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Pierre de Construction Spirituelle N°48 

 

 

  
 “ Ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur ! n’entreront  pas tous dans le royaume des cieux, 

mais celui-là seul qui fait la volonté de mon père qui est dans les cieux."  

Matthieu 7 : 21 

On ne peut pas insister assez sur l’importance que la volonté de Dieu soit faite dans notre vie 

et à travers elle. Je crois que chaque enfant de Dieu soupire après cela, comme il est écrit : “ Je veux 

faire ta volonté, ô mon Dieu " (Psaume40 :8) 

Et pourtant, ce n’est pas toujours facile de trouver la volonté de Dieu, et de se retrouver dans 

cette volonté. Quelques extraits des sermons du prophète nous aideront dans ce sens. Ecoutons ce que 

Dieu a dit au travers de sa bouche :   

Tout ce que je suis, tout ce que je pourrais jamais espérer être, je le dois à Sa grâce et à Sa 

miséricorde. J’étais malheureux, misérable, pauvre, aveugle, mais c’est par la grâce qu’Il m’a guéri, et 

je suis robuste et en bonne santé, par la grâce de Dieu. J’ai une bonne vue. J’ai à manger, à boire, j’ai 

tout ce dont j’ai besoin. Il n’a jamais promis de pourvoir à mes désirs ; mais à mes besoins. 

Et si je suis rejeté ce jour-là... Je ne peux pas voir pourquoi je le serais. Mais si je savais que 

j’étais dans l’erreur, et que c’est ce que Dieu ait choisi pour moi, que je sois dans l’erreur, je voudrais 

rester dans l’erreur, et ; parce que je veux faire Sa volonté. C’est que, je L’aime tellement que je 

veux que Sa volonté soit faite. C’est toute une affirmation, ça, mais j’espère que vous comprenez la 

manière, l’esprit dans lequel je l’ai dit. Vous voyez, je veux faire Sa volonté. A un moment donné, je 

Lui demande quelque chose, Il hoche la tête, “non“, je me réjouis tout autant de ça que je le pourrais 

s’Il disait “oui“.  En effet, nous devrions toujours demander : “ Que Ta volonté soit faite. “ (Matt. 6 

:10). Ses non, C’est bien mieux que Ses oui, si c’est Sa volonté de faire comme ça. C’est là qu’on 

L’aime vraiment. Amen.  [1] 

Oui, comme c’est important de se conformer à Sa bonne et agréable volonté parfaite. Nous 

n’aurons jamais rien de bon, si nous vivons dans la volonté permissive de Dieu (Nombres 22 :15-

22 ; Psaume 81 :7-14 ; Psaume 78 :12-31 ; Psaume 105 :37-45 ; Psaume 106 :8-15).   

Lisons La Parole dans Romains 12 :2,  

"Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de 

l’intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et 

parfait. " 

C’est ce que nous désirons tous faire, c’est ceci, “ Ne nous conformons pas au siècle présent, 

mais soyons transformés par le renouvellement de notre intelligence, afin que nous puissions 

faire la volonté agréable et parfaite de Dieu. “ Maintenant que nous avons été sauvés, comme que 

Que Ta Volonté Soit Faite 
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nous le sommes, et que nous avons été remplis du Saint-Esprit, comme nous L’avons ; maintenant 

nous voulons que la pensée qui était en Christ soit en nous, pour que nous puissions être 

transformés des choses naturelles de la vie, et que nous soyons amenés à faire la volonté parfaite 

de Dieu, par la transformation qui vient de l’Esprit de Dieu, par Sa Parole (Jean 6 :63). [2] 

Restez tout simplement dans La Parole, ces passages secrets où nous pouvons découvrir 

simplement comment y entrer. Et regardez bien, suivez la conduite de Dieu (Rom. 8 : 14), il existe 

une seule clé pour chaque porte. C’est vrai. Et aucune autre clé, peu importe combien cela ressemble à 

la vraie clé, Dieu n’a pas de clé passe-partout. Il ne dispose que d’une seule clé. Et maintenant, vous 

devez avoir cette clé, ou alors la porte ne s’ouvrira pas. Peu importe combien vous êtes sincère, vous 

n’arriverez quand même pas à ouvrir cette porte.   

David était un roi oint (oint par Dieu), le plus grand roi qu’Israël ait jamais eu, en dehors de 

Jésus-Christ, qui est Dieu, l’Oint. Jésus était le fils de David selon la lignée, dans la chair. Et Il doit 

s’asseoir sur le trône de David, le prince hérite toujours du trône du roi.   

Maintenant, remarquez ! David, étant oint, malgré l’onction qu’il avait, Il s’écarta 

pourtant de la Volonté de Dieu, avec cette onction, et tout le peuple, ils ne considèrent pas ce que 

disaient les Ecritures ou la clé de cette révélation, ils étaient tous oints aussi, eux tous, ils poussaient 

des cris de joie et louaient Dieu pour une chose qui avait l’air tout à fait juste : ramener la Parole 

de Dieu dans la maison de Dieu. (I Chron. 13).  Mais David était un roi, et pas un prophète. Voyez-

vous ? Il y avait un prophète dans le pays par qui le faire, et Dieu n’a pas honoré le mouvement tout 

entier parce qu’ils n’avaient jamais utilisé la vraie clé. La porte ne s’est pas ouverte. Maintenant, 

nous devons nous souvenir de cela, et garder cela en pensée. Il n’y a qu’une seule manière sûre 

pour faire tout ce qui vient de Dieu, et cela règle la question. Bon, là, Dieu avait une certaine 

Eglise où Il rencontrait les gens, et c’est dans cette Eglise qu’Il vous recevra, et jamais dans une autre. 

(I Cor. 12 : 13). [3] 

Ainsi donc, Dieu ne change jamais d’avis à propos de quoi que ce soit, seulement Il vous 

permettra de continuer. Dieu vous permettra de faire quelque chose, et même Il vous bénira 

pendant que vous le faites, mais pourtant ce n’est pas Sa volonté parfaite.   

Dieu a permis à Israël d’avoir une loi, dans Exode, au chapitre 19. Alors que la grâce leur avait 

déjà fourni un prophète, une Colonne de Feu, un agneau du sacrifice, une puissance de délivrance, 

pourtant ils réclamaient à grands cris une Loi. Ce n’était pas la volonté de Dieu, mais elle a été 

introduite parce que l’homme voulait l’avoir. Et il a été maudit par la loi même qu’il avait voulue. 

Mieux vaut avoir la volonté de Dieu. C’est ce qu’Il nous a enseigné. “Que Ta volonté soit faite. Que 

Ton Règne vienne. Que Ta volonté soit faite.”  

Nous devons nous soumettre à Sa volonté et à Sa Parole. Ne La mettez pas en doute. 

Croyez-La. N’essayez pas de trouver un moyen de La contourner. Prenez-La simplement telle qu’Elle 
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est. Tellement de gens veulent La contourner, prendre un autre chemin. Et quand vous le faites, vous 

constatez que vous continuez comme ça, vous constatez que Dieu vous bénit, mais vous êtes en 

train d’œuvrer dans Sa volonté permissive, et non dans Sa volonté Divine, parfaite.  Il le 

permettra, comme je l’ai dit, mais Il ne laissera pas cela être Sa volonté parfaite ; par contre, Il fera 

en sorte que cela concoure à honorer et à bénir Sa volonté parfaite. Et avoir des enfants par le sexe 

est un exemple de ça. [4]  

Maintenant, la prochaine grande chose, c’est que nous voyons qu’Il déteste tout ce qui 

mettra en place quoi que ce soit pour conduire Son église, à part Lui-même. Il est un Dieu jaloux. 

Alors, Il détestait ce Nicolaïsme (Apo. 2 :6) … Combien se souviennent du moment où le bon prophète 

Samuel, quand tout Israël voulait agir comme le reste du monde ? Vous en souvenez-vous ? Et le 

prophète leur a dit « Vous avez tort ! »  Mais ils voulaient agir comme les philistins, et comme tout le 

reste (I Samuel 8).  

Eh bien, c’est exactement ce qui s’est passé dans ce tout premier âge de l’église. C’est 

étrange que les gens ne veuillent pas que Dieu les conduise (Jean 16 :13).  Ils veulent suivre… ils 

veulent un certain homme. Israël a commis la plus grosse erreur de son existence. La grâce leur 

avait pourvu d’un prophète, d’un conducteur, elle leur avait fourni un agneau pour l’expiation, et leur 

avait fourni la nourriture venant du ciel, et toutes ces bonnes choses que la grâce avait pourvues pour 

eux, et malgré tout ça, dans Exode 19, ils voulaient une loi. Ils voulaient produire des docteurs en 

divinité, et avoir un certain homme. Ils voulaient aussi avoir quelque chose à y faire. [5] 

 

Maintenant, dans Jean 5 :1-9, Jésus a dit, Là, à la piscine de Bethesda, où Il passait, et Il a vu ; 

Il a aperçu un homme qui souffrait d’une infirmité depuis trente-huit ans. Regardez, il y avait là 

environ deux mille personnes, des enfants hydrocéphales, des boiteux, des aveugles, des infirmes, des 

atrophiés, déformés. Jésus a parcouru la piscine de long en large, il a jeté un regard tout autour, plein 

d’amour, plein de compassion. Voyez-vous, nous ne savons pas ce que l’amour signifie. Nous 

l’appréhendons avec une perception humaine. Plein de compassion, bien sûr, vous parlez là des 

compassions humaines. La véritable compassion consiste à faire la volonté de Dieu. Voyez-vous ?  

C’est ça. [6] 

Et Jésus a dit aux Juifs qui cherchaient à Le tuer en ce moment-là, parce qu’Il avait guéri 

l’homme malade un jour de Sabbat :  

“Mon père agit, jusqu’à présent, moi aussi j’agis… En vérité, en vérité, je vous le dis : le fils 

ne peut rien faire de lui-même, il ne fait que ce qu’il voit faire au père ; et tout ce que le père fait, le 

fils aussi le fait pareillement... " (. Jean 5 :10-20).    
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Remarquez l’harmonie qui règne entre le Père et le Fils. Jésus ne faisait jamais rien qui ne 

Lui ait d’abord été montré par le Père. Cette harmonie doit maintenant exister entre l’Époux et 

Son Epouse. Il lui montre Sa Parole de vie. Elle la reçoit. Elle n’en doute jamais. C’est pourquoi 

rien ne peut lui nuire, pas même la mort. En effet, si la semence est mise en terre, l’eau la ramènera à 

la vie. En voici le secret. La Parole est dans l’épouse (comme elle était en Marie). L’épouse a la 

pensée de Christ, car elle sait ce qu’Il veut qu’on fasse de Sa Parole. Elle exécute en Son nom ce que 

la Parole ordonne, car elle a le “AINSI DIT LE SEIGNEUR”. Alors, la Parole est vivifiée par 

l’Esprit, et elle s’accomplit. Comme une semence qui a été plantée et arrosée, elle arrive à son plein 

épanouissement, accomplissant son but. 

Ceux qui sont de l’épouse ne font que Sa volonté. Personne ne peut leur faire faire autre 

chose. Ils ont le “AINSI DIT LE SEIGNEUR”, ou alors ils restent tranquilles. Ils savent qu’il faut que 

ce soit Dieu en eux qui fasse les œuvres, qui accomplisse Sa propre Parole. Comme Il n’a pas terminé 

Son œuvre entière lors de Son ministère terrestre, Il agit maintenant dans l’épouse et à travers elle. 

Elle le sait, car à l’époque, il n’était pas encore temps pour Lui de faire certaines choses qu’Il doit faire 

maintenant. Mais maintenant, Il va accomplir à travers l’épouse l’œuvre qu’Il avait réservée 

pour ce moment précis. [7]  

Donc, Elle, la véritable Épouse, s’est livrée si entièrement à Lui qu’Elle n’utilise pas Sa 

propre pensée. Sa pensée à Lui, bien sûr, c’est Sa volonté, et Sa volonté, c’est Sa Parole. [8] 

Mais, voyez-vous, il faut d’abord que vos motifs et vos objectifs soient justes. Il faut que 

vous ayez des raisons de demander cela. Dieu ne vous donne pas ces choses simplement parce que 

vous les demandez. Et vous ne pouvez pas demander avec foi, à moins d’avoir réellement un 

objectif à atteindre avec ça, d’être dans la volonté de Dieu. Voyez-vous, si vous voulez être en 

bonne santé, pourquoi voulez-vous être en bonne santé ? Voyez-vous, si vous voulez être guéris, pour 

quelle raison voulez-vous être guéris ? Qu’est-ce que vous dites à Dieu ? Qu’est-ce que vous voulez 

faire de votre vie, une fois que vous serez guéris ? Il faut que vous ayez un motif et un objectif, et il 

faut qu’ils soient justes, en accord avec la volonté de Dieu. Et c’est là que la foi vous est révélée, 

et que Dieu, par Sa grâce souveraine, place cette foi en vous, et alors c’est terminé (Matt. 16 :13-

19). [9]   

Eh bien, voici ce que je pense, c’est qu’à moins de connaître la Parole de Dieu, nous ne savons 

pas ce qu’il faut faire. Nous ne pouvons pas avoir la foi, tant que nous ne savons pas quelle est la 

volonté de Dieu. Et alors, là, si nous savons que quelque chose est la volonté de Dieu, que la 

Parole de Dieu le dit, alors nous pouvons nous y conformer avec joie. (Héb. 11 :1-2,6). [10] 

Considérons par exemple Noé et son jour (Héb. 11 :7). C’était convenable pour Noé, après 

qu’il a rencontré Dieu et qu’il a pris connaissance du plan de Dieu pour son époque. 
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 Or, vous ne pouvez rien faire tant vous ne savez pas ce que vous faites. Vous devez savoir 

que c’est la volonté de Dieu. Vous devez savoir que c’est Son plan et Son désir, et cela vous a été 

révélé, alors il n’y a rien qui pourra arrêter cela. (Gal. 1 :11-24). 

Maintenant, Noé savait, parce qu’il n’avait pas reçu son ministère dans une certaine école mais 

parce qu’il avait parlé face à face avec Dieu. Et il savait qu’un déluge se profilait à l’horizon. Il savait 

que la pluie tomberait des cieux, comme des rivières déversantes, bien que cela fût totalement opposé 

aux thèmes scientifiques de cette époque-là. Les hommes de science ont sans doute critiqué Noé en ces 

termes : “Nous pouvons te prouver qu’il n’y a pas d’eau là-haut. “ (Gen. 6 :13-22 + chapitre 7-8). 

En effet, c’était un grand âge, ils étaient plus grands que nous le sommes aujourd’hui, plus 

scientifiques que nous le sommes aujourd’hui. Vous savez, Jésus-Christ en a parlé, “Ce qui arriva du 

temps de Noé. “ (Matt. 24 :37-39). Comment ils ont construit les sphinx et les pyramides, et des 

choses que nous ne pouvons pas réaliser aujourd’hui dans le domaine de la construction. Et ils étaient 

d’éminents hommes de science. Ils avaient des couleurs et des choses, et du liquide d’embaumement à 

cette époque-là, de sorte qu’ils pouvaient fabriquer une momie. Si nous devions faire cela aujourd’hui, 

nous n’y arriverions pas. Ils étaient beaucoup plus avancés que nous. Et ils pouvaient prouver qu’il n’y 

avait pas d’eau là-haut.  

Mais, tout de même, il était convenable que Noé, après qu’il avait découvert le plan de 

Dieu, martèle sur l’arche, sans relâche, car il savait que cette arche était la seule chose qui allait 

pouvoir flotter. Même s’il avait été scientifiquement prouvé qu’il n’y avait pas d’eau là-haut, cela 

importait peu ; si la Parole de Dieu avait dit qu’il pleuvrait, il allait pleuvoir. [11]     

Maintenant, persistant, essayant de réaliser quelque chose. C’est ainsi qu’ont été tous les 

hommes tout au long des âges. Noé a été très persévérant après qu’il a trouvé la volonté de Dieu.  

Vous devez premièrement trouver la volonté de Dieu. Maintenant, vous devez trouver la 

volonté de Dieu, alors que vous vous avancez pour qu’on prie pour vous, vous devez trouver la 

volonté de Dieu, savoir si c’est la volonté de Dieu de vous guérir ou pas. Si vous venez pour recevoir 

votre salut, la prochaine chose que vous devez faire, c’est de découvrir si c’est la volonté de Dieu de 

vous sauver ou pas. La première chose qu’il vous faut découvrir, c’est ce qu’est la Volonté de 

Dieu. Et ensuite, si vous avez réellement reçu la semence dans votre cœur, alors vous pouvez être 

persistant. Il n’y a rien qui va vous ébranler.  

Quel que soit ce qu’un homme sage essaie de dire : « Ce n’est pas ainsi, ce n’est pas ceci et 

cela et autre », cela ne vous fera pas bouger d’un iota car vous savez ce qu’est la volonté de Dieu. Il 

a prononcé cela dans votre cœur ; votre foi s’établit là et elle tiendra bon peu importe que cela soit 

juste de la taille d’un grain de sénevé (Matt. 17 :20). Cela vous amènera à bon port. La volonté de 

Dieu.  

         Noé, après qu’il avait entendu la Voix de Dieu lui dire qu’il y aurait le déluge, et qu’il détruirait 

le monde, et que la nature serait décimée.  
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  Jésus n’a-t-il pas dit : « Ce qui arriva du temps de Noé, arrivera pareillement à la venue du Fils 

de l’homme » ? (Luke 17 :26-30). La nature serait déchaînée, et nous voyons cela aujourd’hui. [6] 

La Parole de Dieu nous dit dans Jean 7 :17 

               "Si quelqu’un veut faire sa volonté, il connaîtra si ma doctrine est de Dieu…" 

Il est venu quelqu’un l’autre jour, qui disait : “Frère Branham, pensez-vous que c’est mal de 

faire telle chose ?” J’ai dit : “Pourquoi vous questionnez-vous à ce sujet ?” Voyez ? S’il y a une 

question dans votre esprit, laissez ça de côté, ne le faites pas du tout. Tenez-vous en à ça, 

simplement. Quand vous vous apprêtez à faire quelque chose, et qu’il y a une question, à savoir si 

c’est bien ou mal, tenez-vous loin. Ne vous y aventurez pas du tout, alors vous saurez que vous 

avez raison.   

Or, on devrait considérer toutes choses en prière, premièrement. “Cherchez premièrement le 

Royaume de Dieu et Sa justice, et toutes ces autres choses seront données par-dessus…” (Matt. 6 :33). 

[12] 

Lot a eu des ennuis. Pourquoi ? Il était en dehors de la volonté de Dieu (Gen. 14 :1-12). Et 

si vous avez des ennuis quand vous êtes dans la volonté de Dieu, Dieu vous aidera à vous en sortir. 

Mais, si vous avez des ennuis en dehors de la volonté de Dieu, il n’y a qu’une seule chose à faire, c’est 

de revenir dans la volonté de Dieu. [13] 

La question suivante fut posée à Frère Branham : Quelle est à votre avis la meilleure manière 

de trouver la volonté de Dieu dans certaines affaires importantes ?  

Je vais vous le dire, cher ami : la meilleure manière de trouver la volonté de Dieu dans 

certaines affaires importantes, c’est par la prière. Voyez ?  

Voici une merveilleuse petite chose, ici. Si vous avez une affaire très importante… Bon, voici 

comment moi, je m’y prends. Je présente ça au Seigneur. Et c’est ce qui a toujours fait ma force (Esaïe 

40 :31) : je m’attends au Seigneur, pour voir ce qu’Il dira. Et je reste neutre à ce sujet, je ne penche 

ni d’un côté ni de l’autre, et je dis : “Maintenant, Père Céleste, cela peut…’   

Bon, bien sûr, dans mon cas, la plupart du temps, si c’est très important, j’attends d’avoir une 

vision. Mais, avec bien des gens, Dieu ne traite pas par des visions. Par conséquent, je ne vous 

conseillerais pas de faire ça. Voyez ? Parce que c’est seulement certaines personnes qui ont des 

visions, et les autres font autre chose. Vous, vous faites autre chose, que moi, je ne pourrais pas faire, 

peut-être, dans votre manière de servir le Seigneur, et moi, je fais quelque chose que vous, vous ne 

pourriez pas faire. Voyez ? Dieu traite avec nous de différentes manières. 

Donc, moi, si j’étais à votre place et que je n’avais pas de visions du Seigneur, je 

m’attendrais simplement au Seigneur en disant : “Seigneur, maintenant montre-moi quelle 

décision prendre.” (Psaume 62 :1-8). Et là, vous vous sentez conduit à agir d’une certaine 
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manière, attendez encore un peu, et attendez encore un peu plus longtemps, et voyez dans quelle 

direction, de quel côté vous penchez, dans quelle direction l’Esprit… Dites : “Maintenant, Père, Tu 

sais que, dans mon cœur, ça n’a pas d’importance ; mais je voudrais savoir ce que Toi, Tu veux faire à 

ce sujet.” 

C’est comme ça que je fais, parfois, pour les réunions. Je me sens vaguement conduit à aller 

dans cette direction-ci, ou dans cette direction-là, et c’est cette direction-là que je prends. Voilà la 

manière de faire, parce que là c’est fait par la prière ; vous faites de votre mieux. 

Et je crois ceci, mes amis, comme pour ce qui était arrivé à Paul autrefois, dans le Nouveau 

Testament. Il était pressé des deux côtés, ne sachant dans quelle direction aller. Il s’est engagé sur la 

mauvaise route, et il a reçu un appel macédonien (Actes 16 :6-9). De même je crois que, si vous 

prenez une décision pour Dieu et que vous faites de votre mieux, je crois que Dieu vous corrigera 

et veillera à ce que vous ne fassiez pas fausse route. Je crois que c’est ce que Dieu fera. [14] 

Je prie pour vous. Priez pour moi. Ne vous contentez pas de dire : “Frère Branham, je le ferai.” 

Faites-le ! Voyez ? Je compte là-dessus. Je suis celui qui a besoin de prière : s’Il peut me pousser 

vers une position, quelque part. Souvenez-vous, je suis un être humain, je ne suis pas Dieu. Je ne 

suis qu’un être humain comme vous, qui cherche à trouver la volonté de Dieu, afin d’y marcher. 

“Que celui qui manque de sagesse la demande à Dieu.” (Jacques 1 :5). Et c’est ce que je fais, je 

demande à Dieu. Et je vous présente simplement cela, à vous qui êtes mon église, en vous parlant à 

cœur ouvert. Qu’en est-il, quelle est notre situation ? Où en sommes-nous ? En quelle heure vivons-

nous ? Nous sommes au temps de la fin, je crois. Je crois que nous y sommes, tout à la fin. [15] 

Il n’y a qu’une façon de servir Dieu, c’est de faire Sa volonté à Son commandement. Et 

Dieu étant souverain, il n’y a personne pour Lui dire ce qu’Il faut faire ou comment le faire ; Il le fait 

de la manière qu’Il sait être correcte. Et cela me réjouit. Cela devrait nous réjouir tous, et je suis sûr 

que c’est le cas. Car, autrement, l’un voudrait que cela vienne de cette manière, et l’autre que cela s’en 

aille de telle autre, et un troisième d’une manière différente encore. 

Mais, ce qui est merveilleux avec Dieu, c’est qu’Il ne nous a pas laissés sans nous faire 

connaître ce qu’est la vérité et comment la pratiquer. Il serait injuste de nous laisser faire un faux 

pas et ensuite nous punir si, par ignorance, nous n’avons pas fait la chose comme il se doit. Dieu n’est 

pas ainsi. Il est un Dieu qui prononce une Parole et qui s’attend à ce que Ses enfants La croient. 

C’est pourquoi Il sait ce qui est le meilleur, et quand le faire, et comment le faire. Nous avons nos 

propres idées à ce sujet, mais Lui, Il sait. [16] 

"C’est pourquoi ne soyez pas inconsidérés, mais comprenez quelle est la volonté du Seigneur." 

(Eph. 5 :17). 

Même notre Seigneur Jésus a dit dans Jean 5 :30 : 
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"Je ne puis rien de moi-même : selon que j’entends, je juge ; et mon jugement est 

juste, parce que je ne cherche pas ma volonté, mais la volonté de celui qui m’a 

envoyé." 
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